## てんびんカイロ ニュースレター

## 2023年11月号



**☎** 092-292-5525

11月になりました。いかがお過ごしですか? コスモスが綺麗な季節が来ましたね。この時期、自宅近くを車で移動していると、白や紫、ピンクのコスモスを見かけます。



















脊柱管狭窄症でお困りだった方(70 代女性)から、喜びの声を頂きました。

足に異変を感じたのはコロナ禍の 2020 年 11 月で した。立っているときに、足がジンジンしていたの です。

病院で検査をして、脊柱管狭窄症と言われました。 2ヶ月くらい薬を飲みましたが、症状は全く変わり ません。先生にそのことを伝えると「申し訳ありま せんが、治りません。手術をしても治りません。」と 言われ、頭が真っ白になりました。帰る途中、本屋 さんに寄り、本を何冊か買って帰りました。

その中に、カイロプラクティックも脊柱管狭窄症に 効果的だと、ある整形外科医の方が書いていまし た。即、スマホで検索しました。

藁をもつかむ思いで、野間先生に託しました。先生はやさしく話をよく聞いてくださいました。不安な時に「大丈夫です」と魔法の言葉を言って下さり、その言葉に少しだけ元気と希望が持てたのを覚えています。

初回の施術ではジンジンの回数が減りました。薬漬けでも全く症状が変わらなかったのに、<u>薬なしでここまで良くなるなんて、アクティベータと心身条件</u>反射療法はすごいです。

よかったり、悪かったりとなかなか治らず、落ち込んでいるときに「腰痛は治る」ということを書いた本をたくさん貸して下さり、どんどん元気を取り戻しました。

2年くらいたった頃から、少しずつ回数と振動が弱になり、整形外科の先生に「治りません。手術をしても治りません」と言われたのに治りました。

野間先生ありがとうございました。感謝しかありません。足裏の痺れは最後に治ると聞いていたので、引き続き頑張りますのでよろしくお願いします。

詳しく書いていただきましてありがとうございます。 腰痛や太ももの横のジンジンや足裏の痺れなどがありましたが、今では太ももの横のジンジンはなくなり、腰痛もだいぶいいとのことです。足裏のしびれがまだありますが、しびれは痛みの後に取れていくことが多いです。 この調子で一緒に施術をしていきましょう。

てんびんカイロの本棚から何冊か本を借りられて、ご自分でまとめられたノートを見せていただいたことがあります。そのノートを拝見したときに、この方は大丈夫だと思いました。

これからも心を込めて施術させていただきます。よろし くお願いいたします。

	11月						
月	火	水	木	金	土		
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28	29	30				

通常営業日(9時から18時15分最終受付) 午前営業日(9時から13時最終受付) お休み

## 当日のキャンセルはご遠慮ください

てんびんカイロは完全予約制です。その日時に施術を受けたかったという方がいらっしゃいます。

## お願い

当院は狭いため、早すぎるご到着は一旦出直しをお願いする場合がございます。予約時間の15分前になりましたら、お気軽にお入りください。